

地域の宝・魅力を知つて

東部中1年生が活用策を披露

総合学習で学び 実践活動から考察

「郷土愛の醸成」をテ

マに掲げ、酒田市平田・松山両地域の宝・魅力を探出し、その活用策について

考察してきた酒田市の東部中学校（赤塚校長）の1年生による総合学習発表会「『地域の宝』コンテスト発表会」が10日、同校体育館で行われ、学びに協力した企業・団体の関係者が見守る中、生徒たちが堂々と成果を披露した。

郷土愛の醸成に向けて地域の宝を発表する東部中の1年生たち



プロジェクトに基づき昨年6月に設立した「酒田DMO」(同市、荒井朋之理事長)を中心に、いずれも市内のプレステージ・インターNAショナル山形BPOパーク、JR東日本庄内統轄セントラル、ANAあきんど庄内支店、NPO法人「ひらた里山の会」、アイアイひらたを運営する「ひらた悠々の杜」の協力で、生徒たちは昨年7月以降、総合学習を活用し、これまで8回にわたって「平田・松山の宝」を探した上で、その宝をプラスシユアップする実践活動に取り組んできた。この日は1年生76人が6~7人ずつ12班に分かれてそれぞれ発表した。平田地域にある飽海三名瀑の一つ「十二滝」の魅力を探った班は、周辺での散策ツアーや、ウォーターフロントに、時期を雨で流れが増す梅雨時とし